



VEREIN FÜR SOCIALPOLITIK

Gesellschaft für Wirtschafts- und Sozialwissenschaften

KONTAKT:

Dr. Karolin Herrmann

(Geschäftsführung)

Tel.: +49 (0) 30 / 20 45 96 01

Fax: +49 (0) 30/20 67 92 37

Email: office@socialpolitik.org

Geschäftsstelle

Mohrenstraße 59

10117 Berlin

URL: <http://www.socialpolitik.org>

PRESSEMITTEILUNG:

Achim Wambach ist neuer Vorsitzender des Vereins für Socialpolitik

Berlin. Im Januar 2017 hat Prof. Achim Wambach, Ph.D. den Vorsitz des Vereins für Socialpolitik übernommen.

Achim Wambach ist seit Frühjahr 2016 Präsident des Zentrums für Europäische Wirtschaftsforschung (ZEW) in Mannheim und Vorsitzender der Monopolkommission in Bonn. Zuvor war er Direktor des Instituts für Wirtschaftspolitik (iwp) an der Universität zu Köln.

Achim Wambach leitet für zwei Jahre den knapp 4.000 Mitglieder zählenden Dachverband der deutschsprachigen Wirtschaftswissenschaftler. Er übernimmt den Vorsitz von Prof. Dr. Monika Schnitzer.

Als ein wichtiges Projekt für seine Amtszeit hat sich Achim Wambach ein Angebot für Schülerinnen und Schüler sowie Lehrerinnen und Lehrer vorgenommen: „Wir wollen den Austausch mit der Gesellschaft, und insbesondere mit Schülerinnen und Schülern stärken“, stellt Wambach in Aussicht. „Die Begeisterung für das Fach steht dabei im Vordergrund.“ So wird es auf der kommenden VfS-Jahrestagung in Wien erstmalig einen „Schülertag“ geben. Weitere Projekte sind in Planung. Bereits im letzten Jahr hat Wambach dafür eine entsprechende Arbeitsgruppe ins Leben gerufen.

Als stellvertretender Vorsitzender wird der Frankfurter Professor Jan-Pieter Krahen in den kommenden zwei Jahren ebenso dem Vorstand des Vereins für Socialpolitik angehören, wie seine Kollegin Professorin Nicola Fuchs-Schündeln als designierte Vorsitzende und die Vizepräsidentin der Deutschen Bundesbank, Professorin Claudia M. Buch, als Schatzmeisterin. Schriftführerin ist Frau Carina Fugger vom ZEW Mannheim.

Hintergrund: Mit rund 4.000 persönlichen und institutionellen Mitgliedern ist der Verein für Socialpolitik eine der größten Vereinigungen von Wirtschaftswissenschaftlern in Europa. Die Mitglieder des Vereins für Socialpolitik stammen aus aller Welt, sind jedoch zum größten Teil in Deutschland, Österreich und der Schweiz beheimatet. Als Dachorganisation von und für Ökonomen unterschiedlichster politischer und fachlicher Ausrichtung bezweckt der Verein die Erörterung wissenschaftsspezifischer und -politischer Fragestellungen sowie die Pflege internationaler Beziehungen innerhalb der Fachwissenschaft.